

宇園別小だより

- ・学んだことをしっかり身につける子
- ・自分の考えをよりよく表現する子
- ・仲間とかかわり成長する子



当麻町立宇園別小学校

学校通信 第7号

令和6年11月11日発行

輝き



校長 南 信重

雪がちらつき、冬の便りが聞こえてくる頃となりました。保護者、地域の皆様方におかれましては、ますますご健勝にてお過ごしのことと存じます。宇園別地区学習・文化発表会に児童はもちろん教職員や地域の方々、宇園別に関わる方々にも参加していただきました。また大勢の方にご来校いただき、子供たちの熱演に対して大きな拍手や温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。

「みんなが主人公 輝く最高のステージに！」という今年のテーマ通り、子供たち一人ひとりが舞台上で輝く一日となりました。合唱や器楽演奏、劇など、どの演目についても、子供たちの「やらねば」という意気込みが感じられた学習・文化発表会でした。ご来賓の方々からもお褒めの言葉をたくさんいただきました。

学習・文化発表会等の大きな行事では、結果だけに気を取られてしまい、大切なことを見失いがちになりますが、子供たちの成長のためには、練習の過程こそ大切にしなければなりません。今回の学習・文化発表会では、子供たちがのびのびと自分の力を発揮しながら達成感を感じ、互いに友達と心を合わせ、一つのものを創り上げていくことの満足感を持つことができました。日頃より教職員が個に応じた支援をしてきた成果と考えています。保護者の皆様方のご協力にも感謝しております。

後日、友達のがんばったところやよかったところなどを見つけ、カードに書く「かえでの樹」（写真右）の交流を行いました。学習・文化発表会での演目を抜粋し披露した当麻町生涯学習フェスティバルなど、たくさんの行事を経験しながら、子供たちは、それぞれに成長した姿を見せてくれています。

2学期もあと1ヶ月半となりました。11月11日（月）「そば打ち体験」、12月19日（木）「ヤクルト出前講座」があります。

比較的落ち着いて学習に臨むことができる期間となります。



児童玄関にある「かえでの樹」

学校の様子より

第23回宇園別地区学習・文化発表会

10月12日(土)に第23回宇園別地区学習・文化発表会を行いました。今年度から地域との共催が完全復活しました。子供たちは、器楽や劇、あいさつなど、常にポジティブな姿勢で練習に取り組みました。その努力の結果が演目にも生かされ、たくさんの拍手をいただくことができました。今年度は、地域の演目として、カトリア会の演舞と箕浦さんのシャクルートを披露していただきました。



当麻鍾乳洞見学

10月17日(木)に、ふるさと教育の取組で当麻鍾乳洞の見学を行いました。

鍾乳石のでき方や鍾乳洞の歴史、鍾乳洞で寝かせて出荷される「龍乃泉」など、自分のテーマに基づいて調べ学習を行っています。今後は、宇園別小学校の歴史やよさなどについて学習を広げていく予定です。



AIR DO キャリア教育(5・6年生)

10月23日(水)当麻小学校のキャリア教育授業へのお誘いを受け、参加させていただきました。

整備士、キャビンアテンダント、パイロットの方から仕事の内容ややりがいについてお話していただきました。制服も試着させていただきました。子供たちにとって大変よい経験になりました。



生涯学習フェスティバル

11月3日(日)「文化の日」に当麻町生涯学習フェスティバルが行われました。

今年度は、学習・文化発表会で披露したダンス(学園天国)と、「ライオンキング」の劇中の踊りを発表しました。

まともーるのホールには、学習・文化発表会よりもたくさんの観客がいらっやっていました。あたたかい拍手の中で、子供たちはのびのびと笑顔で発表することができました。



今後の予定

児童総会(新役員)



【11月】

- 11日 家庭教育学校
(そば打ち体験)
- 12日 外国語
- 13日 栄養指導
- 15日 外国語
- 18日 朝会・性教育旬間
- 19日 外国語・教育委員訪問
- 20日 当麻小との交流学习
- 21日 クラブ
- 22日 外国語・下校指導
- 23日 勤労感謝の日
- 26日 外国語・租税教室(6年)
- 28日 委員会
- 29日 外国語

【12月】

- 3日 外国語
- 4日 交通安全指導T・参観日
- 6日 外国語
- 9日 朝会
- 10日 外国語(当麻小へ)
- 12日 委員会・下校指導
- 13日 外国語
- 17日 外国語
- 18日 なわとびトライ
- 19日 クラブ
- 20日 外国語
- 24日 全校英語
- 25日 2学期終業式



ハロウィンレッスン